



PTA文化部のメンバーでオンライン講習の打ち合わせ中。

コロナ禍でも 子どもたちのために できることを



おかざき
岡崎・
りゅうがい
竜谷小PTA



イモづるを使って、リースの土台作り。



自宅親子文化講座を受講している様子。

竜谷小学校のPTA文化部は、毎年十一月に、子どもたちが「文化の秋」を味わえるように、「PTA親子文化講座」を開催してきました。しかし、新型コロナウイルスの影響で、令和二年度は開催できませんでした。令和三年度はなんとか工夫して開催できないかと話し合いを重ね、「オンライン講座」に挑戦することにしました。

その題材は「クリスマスリース」。児童用のタブレット端末を家に持ち帰り、機能を活用して各家庭をオンラインでつなぎ、画面越しにレクチャーを受けながら制作しました。画面から各家庭での取り組みの様子を共有できたため、オンラインであっても、連帯感が生まれました。

土台のリースは、地域のかたからいただいたサツマイモのつるを使って文化部員が手作りし、各家庭に事前に配付しておきました。PTAの熱い思いと、地域のかたの支えによって実現できたPTA親子文化講座でした。

学校 DATA

所在地●岡崎市竜泉寺町松本34の4 児童数●129人 周辺環境●令和4年度は創立120年を迎える。平成10年度には全日本学校関係緑化コンクールにおいて日本一に輝いた。平成31年度に、校舎の大規模改修が行われ、市内で最もきれいな学校となった。